



Champs d'avenir

les **40 ANS** du **CAUE 64**

SOIREE-DEBAT

▷ *Pour revitaliser un centre-bourg,
le politique ne peut pas tout, les habitants non plus,
apprenons à travailler ensemble !*

SAINT-PALAIS

Jeudi 5 avril 2018

Espace Chemins Bideak

à 18h

64
Pyrénées-Atlantiques
c|a.u.e
Conseil d'architecture, d'urbanisme
et de l'environnement

Pour revitaliser un centre-bourg

Si certains centres-bourgs de nos campagnes peinent à conserver une attractivité suffisante pour faire vivre leur territoire, d'autres ont renversé la tendance et s'inscrivent dans une dynamique de co-construction. Quels moyens ont-ils mobilisé ? Quelles démarches ont-ils mis en œuvre ? Quelle place ont-ils donné aux initiatives participatives ?

A travers le témoignage de différents acteurs, élus, techniciens, maîtres d'œuvre, animateurs et habitants, dont la parole sera introduite par la projection d'un film, cette seconde soirée-débat cherchera à faire émerger de nouvelles pratiques pour renforcer la vitalité des centres-bourgs.

La glace à la fourme

Court-métrage réalisé par le collectif ETC en 2013.

Ce court-métrage est le dernier volet de l'intervention du collectif ETC, mandaté par le PNR Livarodois-Forez et le Département du Puy-de-Dôme pour une étude sur une des six villes du programme « Habiter autrement en centre-bourg », Cunhalt.

Au travers de ce film mettant en scène les habitants, on perçoit leur mobilisation comme le véritable déclencheur de changements, à la fois concrets et dans la perception, du cadre de vie. Quels enseignements tirer de cette démarche, et comment mobiliser les habitants dans les dispositifs de renouvellement urbain ?

REGARDS D'ACTEURS ET RETOURS D'EXPÉRIENCES



Présentation du projet de revitalisation du centre-bourg de St-Palais, à travers les études et les réalisations, de 1989 à aujourd'hui.

FILM



Maxime GENÉVRIER, urbaniste mandataire pour les projets de centres-bourgs de Saint-Yrieix-la-Perche (87) ; de Craponne-sur-Arzon (43) et Moulin-Engilbert (58) Technicien pluridisciplinaire, il s'attache à croiser les différents enjeux de l'aménagement pour des projets globaux.



Michel OÇAFRAIN, maire de Banca et éleveur aux Aldudes (64) Militant associatif, il est accompagné par le CAUE 64 dans sa démarche de résorption des maisons vacantes.



et André MARCON, maire de Saint-Bonnet-le-Froid (43), président d'honneur de la CCI France et membre du CESE. Il vient de remettre au gouvernement le rapport sur la revitalisation commerciale des villes petites et moyennes.

Ils partageront leurs expériences et points de vue sur les facteurs de réussite et les erreurs à éviter dans un projet de revitalisation.

Les Rendez-vous
Champs d'avenir

5 avril
2018

Espace Chemins BIDEAK
à SAINT-PALAIS

- 17h ▶▶ Visite commentée du site
- 18h ▶▶ Soirée-débat
Pour revitaliser un centre-bourg
- 20h ▶▶ Moment convivial autour d'un buffet du terroir

14 juin
2018

PALAIS BEAUMONT à PAU

- 14h ▶▶ Assemblée générale du CAUE 64
- 15h30 ▶▶ Temps fort sur
*l'avenir de la campagne
dans le nouveau paysage institutionnel*
- 18h30 ▶▶ Apéritif dînatoire

4^e trimestre
2018

à MONEIN

Soirée-débat
*Patrimoine et modernité,
identité architecturale
et attractivité touristique*



Depuis l' **A64** prendre la sortie **N° 4**
URT



Inscriptions

- ▶ en ligne sur notre site internet www.caue64.fr
- ▶ par téléphone au **05 59 84 53 66**
- ▶ par courrier à l'**adresse ci-dessous**

64
Pyrénées-Atlantiques
caue

Conseil d'architecture, d'urbanisme
et de l'environnement

4 place Reine Marguerite - PAU / 2 allée des Platanes - BAYONNE
05 59 84 53 66 - contact@caue64.fr - www.caue64.fr - 
Express'AUE 64, la lettre d'information